

---

Da in den **Protokollen der Gemeinderatssitzungen** nur **Beschlüsse** dokumentiert werden, ist es uns ein Anliegen, Sie eingehender zu informieren. Die **Diskussionen und Anfragebeantwortungen** kennen nur diejenigen, die den Sitzungen als Besucher beiwohnen. Mit dieser Aussendung informieren wir nun auch über die Diskussionen und Anfragebeantwortungen.

**Es ist dies kein Protokoll, sondern eine Auflistung aus dem Gedächtnis!**

In der

## **Gemeinderatssitzung vom 21.03.2024**

wurden folgende Dinge besprochen bzw. beschlossen:

- **Grundsatzbeschluss zum Gemeindeamt:** Es wurde **einstimmig** beschlossen, das Gebäude der ehemaligen Filiale der Erste-Bank in Großharras zu renovieren und darin das Gemeindeamt unterzubringen. Damit können die Planungsarbeiten beginnen.
- **Nachtrag zum Budget 2024:** Wegen der Übergabe der **Wasserversorgungsanlage** an die **EVN Wasser** wurde ein Nachtrag zum Voranschlag 2024 notwendig.
- **Dienstbarkeitsverträge mit der EVN:** Für die Errichtung von 3 Trafostationen auf Gemeindegrund in Großharras wurden die entsprechenden Verträge mit der EVN beschlossen.
- Im Tagesordnungspunkt „Bericht des Umweltgemeinderates“ informierte der **Umweltgemeinderat DI Adolf Schmid** über die geänderten Förderungen der Dorf- und Stadterneuerung. Außerdem berichtete er, dass eine Bürgerin Bäume zur Verfügung stellt, die auf Gemeindegrund ausgepflanzt werden sollen.

Wir hoffen, mit dieser Aussendung interessante Informationen transportiert zu haben und freuen uns darauf, dass Sie bei der nächsten Gemeinderatssitzung zuhören kommen oder dass Sie an unserem Stammtisch „**Red ma MITanaund**“ (1. Donnerstag im Monat um 19:00 im Dorfzentrum Zwingendorf – Alte Schule) teilnehmen.

**Die SPÖ-Mandatare**